

Fuertes lluvias siguen causando estragos en isla de Margarita

Autor Administrator

Thursday, 01 de December de 2016

Modificado el Thursday, 01 de December de 2016

De acuerdo con un balance de lo acontecido hasta horas de la tarde de este miércoles, se reportaron árboles caídos, apagones, cierre de vías por deslizamientos de tierras e inundación de avenidas por el colapso de los drenajes

Desde el pasado lunes no ha parado de llover en el estado Nueva Esparta, lo que ha causado estragos en la región. Así lo han reportado usuarios de la red social, Twitter, la tarde de este miércoles. A través de la cuenta Traffic Margarita, seguidores han publicado fotografías que muestran calles y avenidas inundadas, derrumbes y caos vehicular.

De acuerdo con un balance de lo acontecido hasta horas de la tarde de este miércoles, se reportaron árboles caídos, apagones, cierre de vías por deslizamientos de tierras e inundación de avenidas por el colapso de los drenajes.

El gobernador del estado Nueva Esparta, Carlos Mata Figueroa, aseguró su ayuda a la población afectada. «Estamos desplegados atendiendo a la población afectada por las lluvias», así lo escribió en Twitter.

Este fenómeno de vaguada está afectando gran parte del territorio nacional y según pronósticos meteorológicos, estiman que el fenómeno se mantendrá al menos 48 horas más, reseñó el diario 2001

<http://www.analitica.com/actualidad/actualidad-nacional/fuertes-lluvias-siguen-causando-estragos-en-isla-de-margarita/>